

## Antonio Santiago y Cristian Sánchez ganan el concurso de automoción de la Fundación Comforp

Fecha: 07/06/2012 / Categoría: [Educación y Salud](#)

Dos alumnos del instituto Emilio Canalejo, y hablamos ya de otro asunto, han resultado ganadores del concurso de jóvenes técnicos de automoción celebrado recientemente en Guadalajara y promovido por la Fundación Comforp. Los ganadores son Antonio Santiago Navas y Cristian Sánchez, ambos estudiantes del segundo curso del ciclo formativo de automoción.



El profesor responsable de este ciclo, Francisco Espejo, ha mostrado su satisfacción por los premios que han conseguido estos alumnos así como la clasificación obtenida en otro concurso de este sector, el Andalucía Skills. De hecho, el centro montillano representará a Andalucía en el concurso nacional que se celebrará a principios del próximo año 2013.